
 

 

RAPPORT DES COMITÉS  : CORRESPONDANCE  
 
Demande pour le dépôt d'un projet de centre multifonctionnel au PAFIRSPA  
Le comité pour le projet de complexe culturel et sportif dépose une demande au conseil municipal de Saint-
Frédéric qui consiste à ce que la municipalité s’engage à déposer une demande d’aide financière au pro-
gramme PAFIRSPA 2022-23 pour la construction du complexe culturel et sportif.  La demande doit être dé-
posée par la municipalité, car le terrain lui appartient.  
 
Mme Anne-Marie-Lachance, représentante de ce comité et qui est présente dans la salle, explique le projet 
plus en détail.  Elle mentionne que le projet, qui comportait seulement un toit sur la patinoire, s'est transfor-
mé au fil du temps.  Celui-ci comprend maintenant le toit sur la patinoire, un nouveau chalet des loisirs et un 
gymnase qui pourra être utilisé par l'école.  Le but étant de conclure éventuellement une entente avec la 
commission scolaire afin que ceux-ci prennent en charge les frais d'exploitation du gymnase en échange de 
son utilisation.  
 
Celle-ci explique que le programme PAFIRSPA finance 66.67% du coût du projet.  Pour l'instant, il n'ont au-
cun plan et aucune estimation précise.  Par contre, ils ont fait certains calculs, et le comité estime le coût total 
du projet de 8 à 10 millions.  Mme Lachance précise que le comité  ne vient pas demander à la municipalité 
de payer la balance de 33% de la dépense.  Elle explique qu'il est possible de combiner le PAFIRSPA à 
d'autres programmes d'aide financière jusqu'à concurrence de 90%.  Le comité a l'intention de trouver des 
partenaires financiers, et la Chambre de Commerce a confirmé qu'ils les aideraient en ce sens.  
 
Le conseil n'est pas prêt à se prononcer pour l'instant.  Il désire discuter davantage avec le comité avant de 
prendre une décision. 

Pour le procès-verbal intégral, vous pouvez le consulter  
au www.saint-frederic.com 

 24e SOIRÉE DES SOMMETS   
 

Le Sommet Entreprise de l’année est remis à Safari Condo 
Constamment en progression et tourné vers l’avenir, l’avant-gardisme de Safari 
Condo se déploie non seulement dans ses pratiques environnementales, mais 
également dans son processus de transfert afin d’assurer sa relève. Leader en 
matière d’écoresponsabilité, l'entreprise sait que pour continuer de cumuler les 
kilomètres, il faut le faire de manière durable et placer la passion au cœur du 

produit.  
Merci à Promutuel Assurance pour la remise du Sommet Entreprise de l’année 

et félicitations à l’équipe de Safari Condo situé à Saint-Frédéric!  
 

Article : Beauce-Centre Économique 26 octobre 2023 



 

 

  
Nos affiches, aux entrées de Saint-Frédéric, 

se sont refaites une beauté! 

 
 

 
Venez découvrir 
plein de choses 
gourmandes, 

pratiques, origi-
nales, qui sen-
tent le ciel, etc! 

 
 Faites le plein 

de cadeaux 
d'hôtesse, pour 
les enseignants, 

pour vos 
proches et sur-
tout pour vous! 

 

 

 



 

 

 

  
 

Voici nos pompiers qui 
vont agir à titre de pre-
mier répondant à partir 
du 1er janvier 2024. 
(Absent sur la photo: 

Samuel Gagné)  

  
 
 
 



 

 

  
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 

Pour notre concert de Noel, nous recevrons  
dimanche 3 décembre à 15 h, 

Tocadéo avec son spectacle Meilleurs Vœux. C’est avec 
beaucoup d’humour et de classe que Benoit,  

Dany, Patrick et René vous transporteront dans une am-
biance de réveillon. 

Allez sur le site jachetemonbillet.com pour  
réserver vos billets. 

 


